

Ein herzliches Hallo!

Liebe Gemeindemitglieder,

mein Name ist Lena Elsässer - seit dem 1. Juni bin ich Ihre neue Pfarrerin hier in Eichen-Erbstadt. Mit großer Freude starte ich in meinen Dienst und möchte mich auf diesem Weg kurz bei Ihnen vorstellen.

In den letzten zwei Jahren war ich als Vikarin in Ostheim unterwegs – umso schöner ist es, nun in vertrauter Umgebung meine erste Pfarrstelle antreten zu dürfen.

Aufgewachsen bin ich ganz in der Nähe – in Hammersbach-Marköbel. Mein Theologiestudium hat mich nach Marburg, Frankfurt und Tübingen geführt, und inzwischen lebe ich wieder „auf dem Land“, zusammen mit meiner kleinen Tochter Lotta.

Vielleicht haben Sie es schon gehört: Ich ziehe nicht in das Pfarrhaus in Eichen, sondern bleibe mit meiner Tochter weiterhin in Hammersbach wohnen. Dies soll meiner Erreichbarkeit selbstverständlich nicht im Wege stehen – ich bin für Sie da, ansprechbar und präsent im Gemeindeleben.

Schon als Kind haben mich die biblischen Geschichten fasziniert. Ich liebe es, Menschen zu begegnen und mit ihnen über die kleinen und großen Themen des Lebens ins Gespräch zu kommen.

In meiner Freizeit engagiere ich mich leidenschaftlich in der Kinder- und Jugendarbeit. Außerdem schwimme ich sehr gerne – seit über 20 Jahren bin ich in der DLRG aktiv. Wenn es die Zeit erlaubt, lese ich, fotografiere, wandere oder reise mit meiner Familie und Freunden.

Ein Neuanfang ist immer etwas Besonderes – für mich persönlich, aber sicher auch für Sie als Gemeinde.

Ich bin gespannt, Sie und das Gemeindeleben in Eichen-Erbstadt kennenzulernen und Ihnen vor allem auch persönlich zu begegnen. Zögern Sie nicht, mich anzusprechen! Ganz herzlich lade ich Sie zu meinem Begrüßungsgottesdienst am 29. Juni um 11 Uhr in der Kirche in Eichen ein.

Ich freue mich darauf, Ihre Geschichten zu hören, mit Ihnen Gottesdienste zu feiern, Glauben zu teilen und gemeinsam mit Ihnen Gemeinde zu gestalten.

Bis dahin wünsche ich Ihnen eine gute (Sommer-)Zeit.

Ihre Pfarrerin

Lena Elsässer

